

和凧をつくろう

12/21(土)彩湖自然学習センター(みどりパル)

冬休みの外遊びやお正月にもってこいの和 凧づくりイベントが開催されました。イラスト を親子で協力して描きあげ、個性あふれる思 いの詰まった和凧を完成させていました。完 成した後は、早速外に出て凧あげ。最初は上 手くあげられなかった子どもたちも、冬の寒 さを吹き飛ばすほど思い切り走り、最後には 高くあげることができました。



賀詞交歓会

1/7(火) 文化会館

市民有志により企画された新年の祝賀行事が、今 年も盛大に開催されました。各分野で活躍する約 500人の市民が参加。弦楽四重奏とソプラノの歌声 の優雅なハーモニーが流れる和やかな雰囲気の中、 参加者は健やかに新年を迎えられた喜びを分かち合 うとともに、会食を楽しみながら親睦を深めました。



消防出初式

1/12(日)市役所

消防の仕事始めの行事である出初式が今年も開 催されました。会場には各種消防車両が集まり、一 斉放水や火災想定訓練などが行われました。消防 職員や消防団員の息の合った行動は日々の厳しい 訓練の積み重ねが表れており、圧巻の一言。今年 度導入された水上バイクや、今では珍しい手押し式 ポンプによる放水の様子も見ることができ、見学者 たちは熱心にカメラを向けていました。



成人式・はたちの集い

1/13(祝・月) 文化会館

晴れ着に身を包み、新成人たちが式典に参加し ました。友人との再会を懐かしみ、笑顔があちこ ちで弾けていました。式典が始まると凛々しい表 情に変わり、真剣に臨むその姿からは、大人として の第一歩を踏み出した自覚の現れが感じられまし た。式典終了後は、抽選会や茶道体験、恩師との 交流の場も設けられ、新成人にとって記念になる 一日になりました。



消防総合演習

1/17(金) 文化会館

東京オリンピック・パラリンピックを控え、テロに よる多数傷病者の発生を想定した対応訓練が実施さ れました。近隣市の消防や医療機関などが協力し合 い、傷病者に対しての迅速かつ的確な処置や、適切 な医療機関への搬送に重点が置かれた訓練。警察犬 の訓練も行われ、犯人に飛びつく様子は迫力があり、 緊張感あふれる訓練となりました。









1月号から広報紙をリニューアルしました。 リニューアルした広報紙の感想など、 さまざまなご意見を市民の皆さんから募集します。

あて先 ▶ 戸田市役所政策秘書室 広報紙感想コーナー

広報紙についての意見を募集し

郵便 ▶ 〒335-8588 戸田市上戸田1-18-1 FAX ▶ 048-431-6790

電子メール ▶ koho@citv.toda.saitama.ip ※添付ファイルは2MB未満で

よい点、改善点を記入の上、上記まで。 お送りいただいた方の中から抽選で5名に 500円分の図書カードを進呈します。

